

# NEWSLETTER MAGISTER PSDK

Prodi Magister Pembangunan Sosial dan Kesejahteraan (PSdK), Fisipol UGM

## Desember 2024

### Senin, 2 Desember 2024

Prodi Magister PSdK mengadakan dua diskusi yang berfokus pada peran kecerdasan buatan (AI) dalam penulisan akademik. Acara pertama, yang berlangsung dari pukul 08.00 hingga 10.00 WIB, dipimpin oleh Benyamin Imanuel Silalahi, PhD Candidate FISIPOL UGM, membahas optimalisasi penulisan akademik dengan AI. Ia menekankan pentingnya AI dalam mempercepat penelitian, seperti pencarian literatur dan analisis data. Sesi kedua, dipresentasikan oleh Ahmad Izudin dari UIN Sunan Kalijaga, menyoroti penggunaan AI dalam penulisan artikel ilmiah. Ia memaparkan manfaat AI dalam meningkatkan efisiensi, mulai dari pemeriksaan tata bahasa hingga visualisasi data.



### Selasa-Rabu, 3 dan 4 Desember 2024

Prodi Magister PSdK menyelenggarakan serangkaian acara akademik yang berfokus pada kebijakan sosial dan pengembangan pendidikan. Dimulai dengan Guest Lecture oleh Dr. Kelly Hall dari University of Birmingham, membahas peran *social enterprise* dalam kebijakan sosial serta dampaknya terhadap masyarakat. Dr. Hall juga memimpin lokakarya PhD Proposal, memberikan panduan rinci mengenai penyusunan proposal yang kuat. Keesokan harinya, diseminasi program Double Degree S2 PSdK-MA Social Policy menggarisbawahi peluang studi di UoB melalui skema beasiswa LPDP, memperkaya kesempatan pendidikan global bagi mahasiswa.



### **Selasa, 3 Desember 2024**

Selamat untuk Martin Dennise Silaban (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Mengungkap Respon dan Strategi Negara dalam Transisi Energi: Studi Kasus Perlawanan Masyarakat Adat Poco Leok terhadap Proyek PLTPB Ulumbu* di bawah bimbingan Mas Udin dan para penguji: Prof. Anton dan Pak Djuni.



### **Rabu, 4 Desember 2024**

Selamat untuk Khoirul Rahman (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Strategi Pembangunan Berbasis Komunitas di Wilayah Tambang Ilegal: Studi Kasus Dusun Babakan* di bawah bimbingan Pak Kris dan para penguji: Prof. Susetiawan dan Mas Hempri.





### Rabu, 4 Desember 2024

Selamat pula untuk Intan Lukfia Indriyani (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Agensi Anak pada Lingkungan yang Menerapkan Sistem Perlindungan Anak Terpadu Berbasis Masyarakat (PATBM): Studi di Kelurahan Wedomartani* di bawah bimbingan Mas Nurhadi dan para penguji: Pak Djuni dan Mbak Milda.



### **Rabu, 4 Desember 2024**

Selamat untuk Ri Bilaut (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Implementasi Program Keluarga Harapan dalam Upaya Mendorong Graduasi Mandiri Berkelanjutan di Kecamatan Taebenu Kabupaten Kupang* di bawah bimbingan Mas Nurhadi dan para penguji: Prof. Anton dan Mbak Milda.



### **Senin, 9 Desember 2024**

Selamat untuk Dyah Ayu Pujiatikinasih (2022) yang sudah mempertahankan tesisnya dengan judul *Strategi Keberlanjutan Program Corporate Social Responsibility PT. Solusi Bangun Indonesia Pabrik Narogong (Studi Kasus Program Koperasi Konsumen Swadaya Pribumi Klapanunggal)* di bawah bimbingan Pak Kris dan para penguji: Mas Hempri dan Bu Tri.





### Senin, 9 Desember 2024

Selamat untuk Kirana Pravta Siwi (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Peran Perempuan dalam Desa Ramah Perempuan dan Peduli Anak di Desa Wedomartani, Daerah Istimewa Yogyakarta* di bawah bimbingan Mbak Milda dan para penguji: Prof. Anton dan Bu Suzanna.



### Selasa, 10 Desember 2024

Selamat untuk Senja Septia (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Transformasi Peran Gender dari Mantan Pekerja Migran Perempuan di Desa Nibung Kabupaten Lampung Timur* di bawah bimbingan Mbak Milda dan para penguji: Prof. Susetiawan dan Bu Suzanna.



### **Jumat, 13 Desember 2024**

Selamat untuk Fitri (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Community Development Officer (CDO) dalam Pengorganisasian Masyarakat di Pertamina Hulu Indonesia Wilayah Kerja Kalimantan Timur* di bawah bimbingan Mas Udin dan para penguji: Pak Djuni dan Pak Kris.



### **Senin, 16 Desember 2024**

Selamat untuk Ilma Zukhruf Annisa (2023) yang sudah mempresentasikan proposal tesisnya dengan judul *Stigmatisasi dan Upaya Penghapusan Pelabelan Kampung*



*Narkoba di Kampung Dalam* di bawah bimbingan Mas Nurhadi dan para penguji: Pak Djuni dan Bu Suzanna.



## Diseminasi Karya Mahasiswa

Telah terbit tiga artikel jurnal menarik dari Afina Rahma (2023) berjudul [\*Hegemoni Meja Makan: Membentuk Pragmatisme Pemahaman pada Masyarakat Melalui Makanan\*](#), Yola Ninda (2023) berjudul [\*Fenomena Kepanikan Maskulin di Balik Program Kontrasepsi Laki-Laki\*](#), dan Muhammad Rizki (2023) dengan judul [\*Pemberdayaan dalam Program CSR Industri Kreatif: Tinjauan Literatur Sistematis\*](#). Tulisan opini yang keren juga dituangkan Martin Dennise Silaban (2023) dengan judul [\*“Berharap Keadilan pada Program Transisi Energi”\*](#) di Tempo, [\*“Paradoks Transisi Energi Bersih”\*](#) di Solopos, [\*“Papua Food Estate Project Risks Turning into Conflict Hot Spot”\*](#) di The Jakarta Post, dan [\*“Modernisasi untuk Siapa: Kisah Perubahan Sosial dan Ekologi di Pedalaman”\*](#) di Kompas.

+62-851-5942-0100

[pembangunansosial.fisipol.ugm.ac.id/magister](http://pembangunansosial.fisipol.ugm.ac.id/magister)

[psdkfisipolugm](https://www.instagram.com/psdkfisipolugm)

Lt.3 Gedung BC FISIPOL UGM, Jl. Sosio Yustisia No. 2, Bulaksumur, Yogyakarta 55281

[s2psdk.fisipol@ugm.ac.id](mailto:s2psdk.fisipol@ugm.ac.id)